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下駄を預ける 。間髪●んはつを容llれず

平成21年4月 画

下駄を入に頂けると自由t歩 き回れず 行 動の自由を相手に

tEせることになる皆から。

【間愛を容れず〕◇出をおかずに す かさず行うこと,

間に壕の毛が 1本 も入れるすきまのない意からゃ

「かん FrつをいれずJと 続けて読むのに張り。

「かん は つをいれずJと 少し間をあiチて読むのが正しい。

“

3月 8日 に船橋市議会で初めての日曜日の本会議がP8会されました。

その日は 国 が地方t『 下駄を預けて』しまった 「定額給付金Jと 「子

育て応終特別手当Jの 杯議をするたあのものでした。報道機関も取上げ

話題性にありましたが 平 F開 催でも十分に等鼓ができ、rlNは「無駄な

人件費と光熱輩を費やしたJと 批判しながら質問をしました。今回は

この日の私の質疑を報告 します。

今議会は、18日に議宋質疑 18日 から24日まで予算特別委員会 (副委

R喪 )の審議があり大忙しの議会でした。議案質疑は次口にご報告します。

【定額給付金】
本すの定額給付金の対象者1ま 平 成21年2月 18の 基準Eで 600428人です。18歳

以下と65歳以上の方に20000円 19虚 から64成の方に12000円支給されます。絡額の

89億922万円は全4Fr国から給付されます。また 事 務輩として3億4866万円が予定さ

れ、これ も国から給付されます。

①広報ふなばし3)ヨ1日号では、お橋市の人口は 594020人となっている

が、定額裕付金の対象者と数字 ,撞 う理由をfnlぃます。
一 市民生活部長の答弁―

定額給付金の予算上の結付対象者数Ⅲエ ネ 年2月 1日現在の

住民基本台帳に記録されている方の数と外国人登録源票に登録

されている方て、合計が 600428人です。一方 広 報ふなばし

の数字は 同 勢調査の八日をベースに 毎 月の増蔵を反映して

いるもので、村tL人日の数値を入日として表記しています。

②者情処理などで、予定外の夜間や休B山勤があった場合の経費は、国か

らは甘えないのではないかじ
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― 市民生活部長の答tt―

トラブルなどが発生 した場合に伴う体日勤務手当などは、定額給付金Ⅲ務を進行
していく中で発生した経輩なので 国 からの対祭極輩になると考えてヽヽます。

③現釜支給の場合の本人確認は 「なりすまし防止Jの ためにどんな方法を

考えていますか。
一 市民生活部長の答弁 ―

凹に 免 許証 ′ ス`ボー ト 写 真付きの住基″― ドなどを考えて

います。本市卓 国 民健康保険証などでの代用も考えていますが

はまに検討していますので、もう少し時田をください。

④本市における定須給付金に関する振り込め詐数の発生

状況と、その対策として町会 自 治会や民生委員などを

通 じて市民全体にその意識を持ってもらうことが析要と

思うが。
― Ⅲ民部長の答弁―

現在fま1件 もありませんが、昨年11月に3件 ほど 「個人情報Jを 朗営出そうとし
た事業が発生しています。市では_F報やホームページで注意喚起をします。また、

町会 自 消公 民 生委員の協力3求 めてまいうたいと考えています。

【予育て応援特別手当】
「生活対策Jの 一環て、多子世帯の幼児数管脳の負担ヽ日慮するために、平成20年

度映りのIBr置として イ■ 伎就学前3年 問に該当する第271■降の子供を対象に 一

人あたり,6000円 を支猪するものです。但し 一 人日の子供あq8虚 未満に限ります。

市内では約7200人が対象となります。

O上 の子供の学校の関係など様々な事付により子供の住民

共が別になっている場合は支給されないのでしょうか。
一 千育て支援部長の答弁 ―

この子当tま原則として住民基本台張に基づ営支持するので 世 帝
に子供が一人の場合は支紛できませんが 子 供の全てか 父 または

母の 「同一の医療保険の被峡養者Jと なっている場合などは受給で

きます。

振り込め

辞欺に

注せ しましょう

②この特別手当は1と予主に振り込まれますが、子松の日座などへ直接振り

込むことができるので しょうか。
一 子育て支援部長の答弁―

業務 Lの況rtを避けるために 裡 数の日座に張り込むことは

できませんが、同一世竹の構成貝であれば可能です。

この 2つ の結付金の手続きなど1ま「広報よなば し特架

号Jで 案内がありますのでお間違いのないようにして く

ださい。 しか し、今回限りの絡付 ということや 日的には

不満が残 りますが、議案が通週 したのですから、せめて

「出壕を容れす』実施 して欲 しいものです。


